

# 第25回浦富海岸健

5月9日(日)、第25回浦富海岸健康マラソン大会が開催されました。

ウォーキングの部、3km、5km、10kmの各部門にベビーカーに乗った小さなお子さんから85歳の方まで参加しました。今年は新たに岩美高校全校生徒の参加もあり、参加者は、2,175人と過去最高。参加者は、さわやかな潮風の薰りと青空のもと、思い思いのペースで浦富海岸を満喫していました。

また、今大会ゲストに日本人初のミスワールド世界大会ファイナリストの佐々木えるざさんを迎えて、記念すべき第25回大会に花をそえました。



## 岩美にも ご当地バーガー登場!!

岩美にもついに、ご当地バーガーができました。その名も「あごカツバーガー」と「いかカツバーガー」。このバーガーは山陰松島遊覧(株)の川口博樹社長が発案、半年かけて社員全員で開発しました。

あごカツバーガーはトビウオのすり身でできたカツガ、いかカツバーガーはイカのすり身でできたカツガ、はさんであります。特に、いかカツバーガーのパンが、いかすみ入りで黒いところがなんとも言えずユニーク。いかのカツには、ぶつ切りされたイカも入っているので、ぱりぱりした食感があり、食べていて楽しいバーガーです。

岩美の特産品を使ったご当地バーガーがどんどん増えて、岩美が活気づくきっかけとなるといいですね。例えば、まこもっちゃんバーガーなんてのもありでしょうか？！



農業体験をする棚田オーナー制度。5月16日(日)、日本の棚田百選「岩美町横尾棚田」で、田植えを行いました。オーナーさん、ボランティア、地元の方、総勢約90人の参加です。



当日は、少し暑いくらいよい天気。田んぼに入るといひんやり気持ちよく、参加者は、どろんこにながら一生懸命植えました。

作業の後はオーナーさんのお楽しみ、どんづまりハウスでの昼食です。山菜料理、イノシシ汁などを囲んで地元の方との親睦を深めました。

## 棚田オーナー制度